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１ ．柴 田

２ ．小 川

３ ．玉 置

４ ．諏 訪

５ ．中 村

６ ．三 浦

７ ．長 谷 川

８ ． 畑

９ ．柴 山

１０ ．水 野

１１ ．大 沢

１２ ．鈴 木

１３ ．岡 村

１４ ． 岡

１５ ．久 世

１６ ．吉 田

11
月
２
日
(水)

11
月
４
日
(金)

《10月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

11
月
７
日
(月)

11
月
８
日
(火)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。
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受付

番号

１．

１．

２

2 市街化調整区域における当
市オリジナルの立地緩和措
置について（都市計画法関
連）

小
川
　
清
美

⑤

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名

１

歴史文化を活かした学習に
ついて

３．山田市政について

柴
田
　
浩
行

9

２．犬山地区の魅力向上につい
て

① 産業用区域指定について（法34-12号）

大手門桝形跡（福祉会館跡地）について

備　考質問の要旨

丸の内緑地の活用について

①

②

③ 犬山駅周辺地区の整備（都市再生整備計
画）について

①

歴史文化施設の活用について

観光資源上有効な建築物について（法
34-2号）

開発等緩和措置の総括について

③ 商業集積ラインについて（法34-9号）

② 条例指定区域内開発行為等について（法
34-11号）

④
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

災害時の近隣市町への避難について

今後について

現状の課題について

① 学校体育館への空調設備の設置について

② 今後改築工事等を行う学校体育館への空
調設備の設置について

①

② 近隣市町との災害協定について

積極的勧奨再開に伴う対応と、現状につ
いて

９価ＨＰＶワクチンについて

４
諏
訪
　
毅

３．災害時の避難所について

３

11 休日急病診療所の今後につ
いて

①

16 子宮頸がんワクチンについ
て

①

②

２．

玉
置
　
幸
哉

②

２．するすみふれあい広場外灯
について

学校体育館への空調設備の
設置について
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

② 本館建て替えについて

③ 先端医療機器導入補助事業について
５

12 橋爪五郎丸地区のまちづく
りについて

① 橋爪五郎丸地区計画の進捗について

中
村
　
貴
文

３．通学路の安全対策について ① 今年度の安全対策整備の進捗について

２．総合犬山中央病院について ① ２次救急医療対策費補助金について

④ 病児保育について

６

15 国語教育日本一をめざして ① コミュニケーション能力を高めるために
（ディベートの提案）

三
浦
　
知
里

２．買い物支援について ① 前原台の買い物支援についての取組から
見えてきた課題について

４．ホームスタート事業につい
て

地域の力で子育ての孤立を解消する家庭
訪問型子育て支援について

３．パパとママの離婚講座につ
いて

① お子さんのいるご夫婦の離婚について

①
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

７

3 職員の働き方について

長
谷
川
　
泰
彦

２．市内にあるブロック塀への
対策を進めませんか。

① ブロック塀等の点検について

③ 安全対策推進に向け、ブロック塀等取壊
し補助制度の内容と実績について

３．効率的な営繕業務の実施体
制について

① 営繕業務の集約化に伴う準備の状況につ
いて

効果ある営繕業務に向けた体制整備につ
いて

②

② ブロック塀所有者への対応について

８

1 デジタル教育について ① GIGAスクールの進捗について

畑
　
　
竜
介

② デジタルシティズンシップ教育について

２．ペットのふん害について
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

④

①

②

③ 学校教育では多様性やジェンダーフリー
についてどのような取組がされている
か。

９

18 市内公共施設のWi-Fi環境
について

① 市内の公共施設で、Wi-Fi環境を備えて
いるのはどこか。

柴
山
　
一
生

② 犬山西ふれあいセンターでWi-Fi環境を
整えるとするなら、どんな条件ならば可
能か。

２．犬山市と弁護士との関わり
について

①

②

犬山市がお願いする顧問弁護士、嘱託弁
護士、その他業務委託する弁護士の先生
方の業務分担について

犬山市が法務依頼するか否かの基準につ
いて

１０

14 パートナーシップ制度の導
入について

① 犬山市における男女共同参画の取組はど
のように行われているか。

水
野
　
正
光

② 犬山市パートナーシップ・ファミリー
シップ宣誓制度の導入は検討されている
か。

２．高齢者・障がい者にやさし
いまちづくりについて

公共施設の全てのエレベーターに「防災
イス」を設置できないか。

公共施設や駅の階段などに赤色と黄色の
段差シールや色塗りを施工できないか。

多目的トイレ・男女共用トイレの普及・
啓発・周知はできないか。
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

②

①

１１

10 空き地の適正な管理につい
て

① 空き地の雑草等の除去に関する条例の効
果について

大
沢
　
秀
教

わな免許の取得費用の補助について

３．山田市長の産業施策の実績
について

企業誘致、商業集積、雇用対策などにお
いての実績について

実効性を高めるための検討が必要ではな
いか。

①

② 生活圏の近くへ迫りくる危険の周知につ
いて

２．野生イノシシについて

１２

8 人口減少時代における犬山
市の未来を考える

① 定住人口減少の観点から
・空き家、住宅地空洞化、所有者
　不明土地

鈴
木
　
伸
太
郎

② 利用者減少の観点から
・公共施設統廃合
・地域公共交通
・上下水道経営

③ 担い手減少の観点から
・まちづくり、コミュニティ活動
・地域の伝統文化継承

⑦ 市役所改造の観点から
・人口減対策室、市町共同合併の
　検討

④

⑤

労働人口減少の観点から
・地域の企業活動
・耕作放棄地

税収減の観点から
・予算規模縮小、現役世代負担増

１．

⑥ 人口減少抑制策の観点から
・自然増、社会増の戦略
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

１３

5 介護保険制度の充実につい
て

① 介護給付費準備基金と介護保険料につい
て

岡
村
　
千
里

② 保険料の段階と倍率を改善できないか。

③ 特別養護老人ホームの待機者解消に向け
た基盤整備計画を。

２．やさしく信頼される生活保
護の相談者への対応につい
て

① 相談件数と相談内容の現状について

② 困難を抱える人への相談体制の強化を。

１４

13 羽黒地区子ども未来園のよ
り良き構想・検討について

① 羽黒地区における「保育園民設民営化」
の進捗状況について

岡
　
覚

② 「民設民営化の先進地の教訓」をどう生
かすかについて

２．発達障がい児支援の現状と
抜本的改善の方向について

② 発達障がい児支援の抜本的改善の方向に
ついて

３．かつての「エコアップ課
（現環境課エコアップグ
ループ）」にもっと光を当
てた行政推進について

① かつて発行した小冊子（A5版）の普及に
ついて

③ ＳＤＧｓなども視野に入れた新たな活動
展開について

発達障がい児支援の現状について
（(1)市が掌握している年齢階層毎（幼
児、小学生、中学生、中学卒業後18才未
満）の人数(2)支援側の状況（年齢階層
毎の支援員数と資格など）(3)中学卒業
後の状況(4)支援内容（状況）などの一
元化、など）

①

② そのうち「たずねて」シリーズに基づ
く、希望する市民と共に「たずねる活
動」の開始と推進について
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受付

番号

令和４年　10月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
件　　　名 備　考質問の要旨

１．

１．

都市公園等の魅力向上に向
けたサウンディング型市場
調査について

① 具体的な整備に向けてどのように進めて
いくか。

社会医療法人に対する先端
医療機器導入補助事業につ
いて

① 法人側からの要望なのか、市からの要請
なのか。

② 機器のメンテナンスに係る費用や機器更
新時の費用はどうするのか。

④ この制度を使って導入された機器は公益
的なものとして共同利用されるのか。

③ 社会医療法人には様々な非課税措置や収
益事業を行ったり債券を発行したりでき
る優遇措置があるが、経営の自主努力の
中で機器導入の資金捻出を図ることは困
難なのか。

１６

19 カラフル犬山いいね ① 事業内容について

吉
田
　
鋭
夫

２．防災服について ① ２着必要でないか。

５．城東地区のまちづくりにつ
いて

１５

17

久
世
　
高
裕

２．

３．福祉について ① タウンミーティングについて

② 介護保険サービス事業所の情報共有につ
いて

④ ケアマネジャーの研修費用補助について

４．善師野防災広場について ① 現状と今後の予定について

③ ケアマネジャーの現状について
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